



Ciudad de México, a 08 de noviembre de 2024

Comunicado 52

El huracán Rafael se degrada a tormenta tropical; autoridades de los tres niveles de gobierno se mantienen atentos para el resto de la temporada de lluvias y ciclones 2024

Hoy, 8 de noviembre, a las 21:00 horas, el huracán Rafael se degradó a tormenta tropical. Su centro se encuentra a 390 km al norte de Progreso, Yucatán, y a 435 km al norte de Celestún, Yucatán. Actualmente presenta vientos máximos sostenidos de 110 km/h, con rachas de hasta 140 km/h, y se desplaza hacia el oeste-noroeste a 7 km/h.

De acuerdo con las previsiones del Servicio Meteorológico Nacional (SMN), la circulación de la tormenta tropical Rafael generará lluvias intensas de 25 a 50 mm en los estados de Campeche, Yucatán y Quintana Roo. También se anticipan vientos con rachas de entre 40 y 60 km/h, así como oleaje elevado de 1.5 a 2.5 metros de altura, con posible formación de trombas marinas en las costas de Yucatán y Quintana Roo.

El Gobierno de México, a través de la Coordinación Nacional de Protección Civil (CNPC), de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC), así como de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), Secretaría de Marina (Semar), Guardia Nacional (GN), Comisión Nacional del Agua (Conagua), Comisión Federal de Electricidad (CFE) entre otras instituciones federales, se mantiene vigilante ante los fenómenos hidrometeorológicos que pueden presentarse en esta última fase de la temporada de lluvias y ciclones tropicales 2024.

Asimismo, se encuentra preparado para desplegar acciones preventivas, de respuesta y de recuperación para proteger a la población, salvaguardar sus vidas, sus bienes y la infraestructura estratégica del país.

Se exhorta a la ciudadanía a mantenerse informada a través de canales oficiales y a seguir las medidas de prevención emitidas por las autoridades. Es importante continuar tomando precauciones para reducir riesgos ante los efectos de la ahora tormenta tropical Rafael.

—oo0oo—